

Wo gibt es Premium-Grabstätten und was kosten sie?

Die Kosten für Premium-Grabstätten inklusive gärtnerischer Anlage liegen je nach Ausführung zwischen 2.500 und 20.000 Euro. Hinzu kommen im Sterbefall die üblichen Grabnutzungs- und Bestattungsgebühren. Darüber hinaus empfehlen wir Ihnen unsere Grabpflegeverträge, bei denen wir die regelmäßige Pflege für Sie kostengünstig und zuverlässig übernehmen.

Historische Premiumgrabstätten werden derzeit angeboten auf den Friedhöfen Beschberg, Burbach, St. Johann und dem Hauptfriedhof Saarbrücken. Für die jeweiligen Friedhöfe können Kataloge mit den aktuell zum Verkauf stehenden Anlagen eingesehen werden. Auch eine Vorortbesichtigung der Gräber ist nach Rücksprache mit der Friedhofsleitung möglich.

Die aktuellen Kataloge mit unseren historischen Premium-Grabstätten stehen im Internet unter www.saarbruecker-friedhoefe.de für Sie zum Download zur Verfügung.

Wir freuen uns über Ihren Besuch.

Saarbrücker Friedhöfe



Restaurierte Grabdenkmäler

Landeshauptstadt Saarbrücken Amt für Stadtgrün und Friedhöfe

Postanschrift:
Dudweilerstraße 26-30
66111 Saarbrücken

Dienststelle:
Bahnhofstraße 32
66111 Saarbrücken

Telefon +49 681 905-1383
Hotline 115 (ohne Vorwahl)

stadtgruen_und_friedhoefe@saarbruecken.de
www.saarbruecker-friedhoefe.de

Impressum

Herausgeberin Landeshauptstadt Saarbrücken
Redaktion Amt für Stadtgrün und Friedhöfe
Bildnachweise Amt für Stadtgrün und Friedhöfe
Erscheinungsdatum 01.01.2017

So einzigartig wie ihre Besitzer.



Historische Premium- Grabanlagen



Landeshauptstadt
**SAAR
BRÜ
CKEN**

Einzigartige historische Kunstwerke

Auf einigen Saarbrücker Friedhöfen ist die Grabmalkultur des ausgehenden 19. Jahrhunderts noch erhalten. Diese historischen Grabanlagen, die den Charme der Friedhöfe ausmachen, sind von dem Zerfall bedroht.

Das Amt für Stadtgrün und Friedhöfe hat es sich zur Aufgabe gemacht, diese Zeugnisse der Geschichte für nachfolgende Generationen zu erhalten.



Zeitlos schön

Für Menschen mit Sinn für das Feine

Die Grabanlagen, bei denen es sich meist um ein- oder mehrstellige Gräber handelt, sind mit einem historischen Grabmal ausgestattet, welches im Auftrag des Amts für Stadtgrün und Friedhöfe aufwändig restauriert wurde.

Wer das Besondere liebt, hat die Möglichkeit, ein kunsthistorisch anspruchsvolles Grabmal zu erwerben. Die Grabstätten befinden sich häufig in exponierter Lage und sind je nach Friedhof für Urnen- und/oder Körperbestattungen geeignet.

Erhalten Sie gemeinsam mit uns ein Stück Saarbrücker Geschichte

Beim Friedhof St. Johann handelt es sich um den ältesten, noch in Belegung befindlichen Friedhof Saarbrückens.

Der 1883 eröffnete Friedhof steht heute unter Denkmalschutz und zählt mit seiner einzigartigen Grabmalsubstanz zu den bedeutendsten Friedhöfen in Deutschland. Zahlreiche bekannte Saarbrücker Familien haben hier eine repräsentative letzte Ruhestätte gefunden. Hier sind nur Urnenbeisetzungen möglich.



An exponierten Standorten

Für Menschen mit Interesse an Historie

Aufgrund der reichhaltigen historischen Grabmalsubstanz konnten auf dem Burbacher Waldfriedhof ebenfalls einige bedeutende historische Grabanlagen vor dem Zerfall bewahrt werden.

Auch auf dem Friedhof Beschberg stehen inzwischen mehrere historische Premium-Grabstätten zur Verfügung.

Auf beiden Friedhöfen sind sowohl Urnen- als auch Körperbeisetzungen möglich.

Außergewöhnlich schöne Grabdenkmäler

Auf dem Saarbrücker Hauptfriedhof wurde gegenüber der neu entstandenen historischen Körpergemeinschaftsanlage ein neues Grabfeld (Feld 63a) mit 11 Premium-Grabstätten für Urnen- oder Körperbeisetzungen angelegt.

Jedes unserer historischen Grabmale besticht durch eine einzigartige Eleganz und Schönheit. Wer das Außergewöhnliche sucht, wird hier sicherlich fündig.



Auch als historische Körpergemeinschaftsanlage

Wer etwas Besonderes sucht

Viele der aufwändig restaurierten Grabmale stammen aus der Zeit von 1900-1950 und hoben sich schon damals durch Material, Form und Verarbeitung von Standardgrabmalen ab.

Die exponierte Lage und das neu entstandene Umfeld der Anlage sorgen für einen parkähnlichen Charakter.